



VIAJE VANCOUVER Y ROCOSAS EN TREN

MT-41435

Desde:

\$3,485.90 USD

Días	Noches	Salida	Vigencia
8	7	Diarias 01 Abril al 23 Abril 2024	2024-04-23

MT-41435-VIAJE VANCOUVER Y ROCOSAS EN TREN

DESTINOS: VANCOUVER - BANFF - JASPER

Itinerario

DÍA 1. MÉXICO – VANCOUVER

Presentarse por lo menos 3HRS antes de la hora de salida en el aeropuerto internacional de la Ciudad de México. Recepción en el aeropuerto con entrega de documentación para el viaje y traslado al hotel de Vancouver. Alojamiento.

DÍA 2 VANCOUVER

Tour de Ciudad de Vancouver (Incluido). Comenzamos el tour por Yaletown, para pasar al exótico Chinatown, continuando por Gastown y Canada Place. A unos minutos del puerto llegamos a Stanley Park, ofreciéndonos una maravillosa vista de la bahía, de la ciudad y de las Montañas Costeras. Paramos para sacar fotos de unos auténticos tótems indígenas. A la salida del parque podemos observar la playade English Bay, siguiendo el paseo hasta el Puente Burrard. Finalizando nuestra visita a la ciudad, entraremos a Granville Island con su artesanía local y el ambiente marineró en el pequeño puerto deportivo. Por la tarde posibilidad de realizar el tour de Norte de Vancouver (no incluido) para poder visitar el Puente de Capilano y la Montaña Grouse. Alojamiento.

DÍA 3 VANCOUVER - KAMLOOPS - JASPER (Noche a bordo del tren Via Rail)

Traslado por la mañana a la estación de trenes donde abordarán el Tren via Rail (incluido) a las 15:00 del mediodía (check in una hora antes) con destino a Jasper. Dejaremos atrás la ciudad de Vancouver para disfrutar de un hotel sobre ruedas. Les invitamos a disfrutar de la porción entre Vancouver y Jasper a bordo del tren "The Canadian", uno de los grandes orgullos de VIA Rail. Cena (incluida). Alojamiento a bordo del tren. Nota importante: Los servicios a bordo del tren son en inglés. El cliente no tendrá acceso al equipaje facturado hasta Jasper, recomendamos que el cliente lleve un carry on a bordo con lo necesario para pasar la noche dentro del tren.

DÍA 4 JASPER

Desayuno. A la luz del día y continuando a bordo del tren, tendremos la oportunidad de contemplar dos paisajes muy peculiares de la provincia de British Columbia: las llanuras semiáridas del Okanagan y la entrada a una de las cadenas montañosas más espectaculares del mundo: las Rocas Canadienses. A las 11:00 llegaremos a Jasper, una población de estilo suizo, anidado en las montañas cuyos alrededores son un verdadero paraíso natural. Traslado a su hotel por parte por cuenta del cliente (7 minutos caminando al H. Crimson). Tour gastronómico (incluido / en inglés) a las 14:30 (Personarse en Park Canada Information Center, 500 Connaught Drive) donde visitará cuatro restaurantes locales, deleitándose de cuatro platos cuidadosamente seleccionados acompañado de bebidas alcohólicas locales. Alojamiento.

DÍA 5 JASPER

Día libre. Recomendamos la visita de Caminata en el hielo de Jasper (opcional) una de las aventuras invernales más populares e impresionantes de Jasper. Su guía lo llevará al fondo del cañón Maligne, el cañón más profundo del parque nacional de Jasper, donde explorará cascadas congeladas, cuevas de hielo y formaciones de hielo. Aprenderá sobre el valle Maligne de Jasper, la topografía kárstica y el misterio de la "desaparición" de Medicine Lake. Este tour es una excelente opción para cualquier persona que no esquía o hace snowboard. Este tour es de aproximadamente 3.5 kms y es mayormente bajada. Los participantes deben vestirse apropiadamente para el clima. Otra alternativa es el tour de Descubre la vida salvaje de Jasper (opcional) para descubrir la fauna autóctona del Parque Nacional de Jasper. Alojamiento.

DÍA 6 JASPER - BANFF

Traslado a Banff a través de la espectacular carretera de los glaciares. Esta carretera es uno de los tesoros nacionales de Canadá. Recorreremos 232km (144 millas) a través del corazón de las Canadian Rocky Mountains, parque considerado patrimonio de la humanidad, este viaje nos ofrece acceso a un vasto paisaje de lagos de montaña, antiguos glaciares y amplios valles. Esta ruta de viaje especial serpentea a través de dos parques nacionales, el Parque Nacional de Jasper y el Parque Nacional de Banff que ofrecen un paisaje único e irremplazable, rico en historia y belleza natural inigualable. Al final de nuestro recorrido se levanta la belleza de Banff sin rival. Anidado en el valle vasto protegido por los picos montañosos, Banff es un oasis alpino de actividad, aventura y vistas inspirantes. Por la tarde sugerimos caminar por las calles de Banff o tomar la Banff Gondola (opcional) a la cima de la Montaña Sulphur, que les

Incluye:

Vuelo redondo, México – Calgary – México.
02 noches de Alojamiento en Vancouver.
01 noche a bordo del tren Via Rail
Entrada a los Parques Nacionales
Traslados de entrada en servicio shuttle.
Servicios en inglés.

No Incluye:

IMPUESTOS AÉREOS POR PERSONA
Gastos personales y extras en los hoteles
Propinas: 45USD por persona. (pagaderos en destino)
Ningún servicio no especificado como incluido o especificado como opcional
Visa electrónica de ingreso a Canadá e-TA.

Políticas de cancelación

*El itinerario puede sufrir modificaciones por causa de fuerza mayor y ajena a nosotros como paros, huelgas, bloqueos, retrasos de líneas aéreas etc.

Otra información

Precios sujetos a cambios sin previo aviso, solicite el precio actualizado antes de realizar cualquier pago.

Disponibilidad sujeta a cambio sin previo aviso.

IMPORTANTE: Algunos hoteles requieren una tarjeta de crédito o débito para registrarse en el hotel; algunos hoteles cobran tarifas adicionales a la de hospedaje por noche que se manejan como impuestos locales o resort fee, el cual debe pagar el huésped directamente en el hotel.

Estimado Cliente, por disposiciones fiscales la facturación de Comercializadora Traveler S.A. de C.V. solamente se realizara durante el mes en curso en que haya realizado la compra de servicios y así mismo de cualquier pago relacionado con su contrato, si realizo su pago por cualquier concepto el último día del mes, sólo tendrá 2 días hábiles del mes siguiente para solicitar su factura. Pasado este tiempo no se podrá emitir factura alguna, tome sus precauciones y solicite su factura con tiempo.

Toda solicitud se debe realizar al departamento de reservaciones tel. 01 (462) 635 8400, por medio del whatsapp 462 187 2455 o al correo de reservaciones@traveler.com.mx.

***Este documento es únicamente informativo, carece de valor y su contenido esta sujeto a cambios sin previo aviso. Fecha de creación de este documento 2024-05-18 23:08:03.**